

# *Concluye Congreso del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial*

---



La Habana, 6 julio (RHC) El VI Congreso Ordinario del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial (PDGE) concluirá este jueves en Bata, luego de tres jornadas de debates en torno a temas políticos, sociales y económicos considerados vitales para este estado africano.

De acuerdo con el programa previsto, los participantes en esta cita con sede en esta urbe de la provincia de Litoral, adoptarán varias resoluciones, una declaración institucional y un comunicado final.

La diversificación económica, los mecanismos para fortalecer la producción y mejorar el clima de inversiones, y las alternativas de financiamiento para la industrialización marcaron de modo especial las intervenciones de los últimos días.

Asimismo, se abordó la Visión estratégica del Plan de Desarrollo Nacional Horizonte 2020 y la actual coyuntura económica, así como la política general del PDGE, la principal organización de su tipo en esta nación de África Central.

El presidente fundador del Partido, Obiang Nguema, señaló en la jornada inaugural que esta organización política se encuentra estrechamente ligada a la historia de la nación y ha sido determinante para su unidad, paz, estabilidad y desarrollo económico y socio-cultural.

Los cambios deben servir para fortalecer la consistencia de su ideología política y la eficacia de sus órganos en beneficio del pueblo, aseveró el también mandatario de Guinea Ecuatorial, único país de habla hispana en África.

Al Congreso, bajo el lema Por la renovación en la continuidad, asisten miles de militantes de la organización, así como delegaciones de otros partidos políticos nacionales y de países amigos.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/134720-concluye-congreso-del-partido-democratico-de-guinea-ecuatorial>



**Radio Habana Cuba**